



Le Foyer socio-éducatif renaît ...il devient la Maison des Collégiens

publié le 19/01/2017

Appel à candidatures

Le FSE (foyer socio-éducatif) du Collège Clemenceau fait peau neuve il va devenir la nouvelle Maison des Collégiens : nouveaux textes, nouveaux statuts, nouveau règlement intérieur afin de favoriser la participation de tous, et tout d'abord, les élèves et aussi les parents et les personnels.

Vous avez été destinataires d'un appel à candidatures afin de participer à l'assemblée extraordinaire et faire partie des instances.

Bientôt un vote va être organisé pour lequel vous recevrez le matériel de vote par correspondance.

Venez et participez !

{ }